JEZ jubiliert

Das Jugend Elektronik Zentrum St. Gallen feiert sein 20-jähriges Bestehen

Eine sinnvolle und lehrreiche Freizeitgestaltung für Jugendliche anzubieten – das war bei der JEZ-Gründung vor 20 Jahren das Ziel des Service Clubs Fifty One International Mörschwil.

ke- Und dieses Ziel wurde vollumfänglich erreicht. Ein stark erweitertes Kursangebot und ausgebuchte Kurse zeugen von der grossen Beliebtheit bei den jugendlichen Teilnehmern.

Ausgebuchte Kurse

«Wir können voraussichtlich in diesem Jahr sogar einem Teilnehmerrekord verzeichnen», sagt Zentrumsleiter Franz Sigg. Der angestrebte Zweck des JEZ, die Jugend für den Bereich Elektrotechnik und Elektronik zu begeistern und kostengünstige Hilfsmittel und Kleingeräte selbst herzustellen, wurde von Firmen und Privaten glücklicherweise stets grosszügig unterstützt. Aber, so Sigg: «Wir werden aber auch zukünftig auf Spenden angewiesen sein.»



Stadtrat Nino Cozzio lässt sich von Franz Sigg und zwei jugendlichen Kursleitern die Funktion eines selbst gebauten Mischpultes erklären.



Bilder: Karin Eri

Willi Kern, Präsident des Trägervereins, mit Alexis Brasseur, Gründungspräsident Fifty-One, und dem Förderer Alfred Hugelshofer (von rechts)

St. Galler Nachrichten 5. Juni 2008